



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



13/01/2023

LEGISLATIVO

En entrevista en MVS Radio, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda

“Yo creo que el interés de México está por encima de cualquier conflicto o diferendo, cualquier situación encontrada que tuvimos entre el PAN y el PRI, porque el bienestar de México es superior. Nos hemos puesto de acuerdo para poder ir en una alianza muy amplia. Queremos inaugurar una época de un gobierno plural y una agenda legislativa convenida desde ahora por PAN, PRI y PRD. Habrá una alianza electoral en el Estado de México y Coahuila en este año; en el 24, Presidencia de la República, Ciudad de México, el resto de las elecciones a las gubernaturas locales, diputados federales y senadores. Para el 2024 estoy listo y decidido. Quiero aportar la experiencia que he tenido a lo largo de estas décadas y, con mucho ánimo y alegría, tomar esta causa y representar a mi partido”.

<https://drive.google.com/file/d/12Z6fOgU2rozjKNwScU09xxxumCw66kNi/view>